



Presseinformation

30. Oktober 2017

Axalta: Jean-Philippe Dufoix neu zuständig für Mercedes-Benz

Nach über 30 Jahren im Axalta-Konzern übergibt Dr. Michael Prescher die Betreuung von Mercedes-Benz an Jean-Philippe Dufoix. Dieser wird direkte Ansprechperson der André Koch AG.

Seit über 30 Jahren ist Dr. Michael Prescher internationaler Key Account Manager bei Axalta Coating Systems. In dieser Position ist er zuständig für die Betreuung von Mercedes-Benz, einem der wichtigsten Kunden des Konzerns. Nach über 30 Jahren im Axalta-Konzern wird er bald pensioniert und übergibt diese Aufgabe an seinen Nachfolger Jean-Philippe Dufoix. Dieser wird für die Betreuung von Mercedes-Benz weltweit zuständig sein und somit auch direkte Ansprechperson der André Koch AG. Der Urdorfer Lacklieferant verfügt nämlich mit Stadox über die Lackfreigabe von Mercedes-Benz für den Schweizer Markt.

Beide Manager waren kürzlich in der André Koch AG, um der Urdorfer Firma den neuen Betreuer für Mercedes-Benz innerhalb des Axalta-Konzerns vorzustellen. Für Dr. Michael Prescher ist es ein «persönliches Anliegen, meinen Nachfolger Jean-Philippe Dufoix unseren Schweizer Partnern vorzustellen. Die André Koch AG ist ein sehr wichtiger und langjähriger Partner für Axalta und wird es auch in Zukunft bleiben». Jean-Philippe Dufoix ist beeindruckt vom «rasanten Wachstum der André Koch AG unter der dynamischen Führung von Enzo Santarsiero und Florian Stähli. Ich werde mich dafür einsetzen, diesen Kontakt über die nächsten Jahre weiterhin so intensiv zu halten wie mein Vorgänger».

Enzo Santarsiero und Florian Stähli von der André Koch AG freuen sich auf «eine genauso erfolgreiche Zusammenarbeit mit Jean-Philippe Dufoix wie bisher mit Dr. Michael Prescher».



Foto:



Bildunterschrift: Dr. Michael Prescher (Axalta), Enzo Santarsiero (André Koch AG), Jean-Philippe Dufoix (Axalta), Florian Stähli (André Koch AG) (von links nach rechts)

Über die André Koch AG

Die André Koch AG ist mit der Marke Standox der führende Lieferant für Autoreparaturlacke in der Schweiz. Seit 1948 bietet das Unternehmen mit Sitz in Urdorf hochwertige Lackprodukte und ein breites Sortiment an Zubehör. Mit einem engen Netz an Fachberatern und Anwendungstechnikern steht das Unternehmen für einen herausragenden Kunden- und Lieferservice. Darüber hinaus unterstützt die André Koch AG ihre Kunden mit einem praxisnahen Aus- und Weiterbildungsprogramm und einem umfassenden Beratungsangebot. 2014 startete die André Koch AG mit Repanet Suisse, dem Schweizer Netzwerk für ausgezeichnete Karosserie- und Fahrzeuglackierbetriebe. Das Ziel des Programms ist es, Auslastung und Rentabilität der teilnehmenden Betriebe zu verbessern und ihre Leistungsfähigkeit bei Flottenmanagern, Leasinggesellschaften und Versicherungen bekannt zu machen. So empfiehlt sich die André Koch AG professionellen Lackierbetrieben in der Schweiz als starker und verlässlicher Partner.

[Das Foto können Sie hier herunterladen.](#)



PRESSEKONTAKT

Viviana Martinotti
Assistentin Kommunikation
André Koch AG
Grossherweg 9
CH-8902 Urdorf-Zürich

Tel. : +41 (0)44 73557 19

E-Mail : viviana.martinotti@andrekoch.ch

www.andrekoch.ch
www.repanetsuisse.ch